

Se 'dispara' dólar a \$12.55 a la venta (El Reforma 03/05/10)

Se 'dispara' dólar a \$12.55 a la venta (El Reforma 03/05/10) Según analistas, la moneda nacional sigue la tendencia de las bolsas de Europa, así como los futuros de las bolsas en EU. Foto: Archivo En el AICM, el dólar cotiza a la alza, se compra en 12.10 peso y se vende en 12.38 unidades Ernesto Sarabia Ciudad de México (4 mayo 2010).- Con un mercado de cambios presionado por las preocupaciones de los problemas fiscales de Europa y el freno en la economía China, el peso mexicano empieza el día con una operación a la baja. Así, al menudeo, el tipo de cambio en ventanillas de Banamex cotiza a la venta en 12.55 pesos por dólar y la compra en 12.10 unidades. En unos cuantos minutos, la moneda nacional ha retrocedido ante el dólar 0.97 por ciento respecto a la sesión anterior. También en la terminal aérea de la Capital del País, la moneda estadounidense va hacia arriba, al cotizarse a la compra en 12.10 y a la venta en 12.38 pesos. En las ventanillas de BBVA Bancomer, el dólar americano se vende en 12.42 pesos y compra en 12.13 unidades. Un reporte de BASE Casa de Bolsa asegura que la moneda nacional inicia con pérdida, al seguir la tendencia de las bolsas de valores en Europa, así como los futuros de las bolsas de valores en Estados Unidos y precio del petróleo, en un ambiente donde prevalece el nerviosismo por la situación en la zona euro. Los indicadores económicos siguen mostrando una recuperación económica por lo que la volatilidad actual se espera sea temporal. Ante esto, para este martes, se espera observar un tipo de cambio interbancario cotizando entre 12.25 y 12.45 pesos por dólar. Según datos de Banamex, el dólar interbancario valor 40 horas se vende en 12.3917 unidades y se compra en 12.3667 pesos. Por la mañana, pierde el peso frente al dólar, aunque puede darse un rebote en tasas de Bonos mexicanos, pues mantienen atractivo para el mediano plazo, señaló Jaime Ascencio, analista de Actinver Casa de Bolsa. Se mantiene la cautela por los problemas de finanzas públicas de Grecia, a pesar de que los gobiernos de la zona euro y el Fondo Monetario Internacional acordaron un paquete de apoyo monetario por 110 mil millones de euros o 145 mil millones de dólares, dijo. A sólo 2 días de haberse aprobado recursos para el salvamento de la debilitada economía griega, lo 'fiesta' parece agotarse en los mercados para los inversionistas, por las dudas de los recursos no alcancen, según cambistas. Por otra parte, el Banco de México realizará su subasta semanal de valores gubernamentales, en la cual no se espera observar ningún movimiento significativo en el rendimiento de los Cetes, tras la expectativa de que la tasa de interés se mantendrá sin cambios. Además, el dato de inflación durante la primera quincena del mes de abril disminuyó presiones al Banco Central para ajustar su política monetaria.